

令和4年7月22日

関係各位

一般社団法人 巨樹の会
新 武 雄 病 院
院 長 藤 田 博 正
(公 印 省 略)

新型コロナウイルス感染症発生について（続報）

令和4年7月22日8時の時点で新たに患者様1名、職員2名の新型コロナウイルス陽性を確認しました。これまでの陽性者は9名です。引き続き院内の感染対策を徹底して参ります。

また、全国的な新型コロナウイルス感染者数の急増に伴い、発熱外来を受診される患者様が多数ご来院されております。中には患者様以外に症状のないご家族様が検査を希望され、同居一家で来院される事例が増加傾向にあります。

診療上、急患対応や検査提供体制の妨げになりますので、ご自宅での感染対策や健康観察を実施されると共に、無症状者の陰性確認を目的とした来院は控えて頂きますようご協力のほど宜しくお願い申し上げます。

当院では発熱患者様に対し、可及的速やかに対応させて頂いておりますが、救急患者様や重症患者様の対応中は、長時間にわたりお待たせする事があります。

皆様には大変なご心配とご迷惑、ご不便をおかけしますが、何卒ご理解の程、重ねて宜しくお願い申し上げます。

以上